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Время Past Simple используется для обозначения 
действия, которое произошло в определенное время в 
прошлом и время совершения которого уже истекло.

 Слова спутники Past Simple:Yesterday Last week / month / 
year In 1989 (2000, 2012 и т.д.)  year Two (three, for и т.д.) 
days/month/years ago 



КАК ОБРАЗУЕТСЯ УТВЕРДИТЕЛЬНАЯ 

ФОРМА PAST SIMPLE?

При образовании Past Simple мы всегда смотрим на глагол, 
так как он будет меняться. В английском языке есть два вида 
глаголов: правильные и неправильные. В зависимости от 
глагола прошедшее время образуется так: если глагол 
правильный, мы прибавляем окончание -ed (cook – cooked) 
если глагол не правильный, мы ставим его во 2-ую 
форму (see – saw). 

 Например:She moved last year.

We saw your dog two blocks from here



Подлеж
ащее

Did + 
not

Глагол Пример

I
You
He
She
It
We
They

did 
not

(didn’
t)

play
go

I didn’t play tennis yesterday. – 
Вчера я не играл в теннис.
He didn’t go to the cinema last 
weekend. – Он не ходил в кино на 
прошлых выходных.

В отрицательном предложении в Past Simple появляется вспомогательный 
глагол did и частица not. Когда у нас появляется did, нам не надо добавлять 
-ed к глаголу, поэтому мы оставляем глагол без изменений.

Как образуется отрицательная форма Past 
Simple?



КАК ОБРАЗУЕТСЯ ВОПРОСИТЕЛЬНАЯ 
ФОРМА PAST SIMPLE?

Did Подлеж
ащее

Глагол Пример

Did I
you
he
she
it
we
they

play
go

Did you play tennis yesterday? – 
Ты играл вчера в теннис?
Did he go to the cinema last 
weekend? – Он ходил в кино на прошлых 
выходных?

Вопросительное предложение
В вопросительном предложении мы ставим в начало did, 
после него будет подлежащее, а за ним – основной глагол.



ОКОНЧАНИЕ ГЛАГОЛОВ -ED В PAST 
SIMPLE

 1.Если глагол заканчивается на -е, то к глаголу прибавляется 
только -d change – changed – менять close – closed – закрыть
2.Если глагол оканчивается на согласную, перед которой 
стоит ударная гласная, то согласная удваивается stop – 
stopped - останавливать ban – banned – запрещать
3.Если глагол заканчивается на -y и перед ней идет согласная 
буква, то y меняется на i + ed cry – cried – плакать try – tried – 
пробовать

4. Важно: если перед -у стоит гласная, то окончание -ed 
добавляется без изменения буквы stay – stayed – оставаться 
play – played - играть



ПРИМЕРЫ ИЗ ТЕКСТА
1. Patient Smirnov called in a physician from the local 

polyclinic. 
2. Doctor Belova wanted to know the patient’s complaints.
3.  In addition to that the patient complained of the pain 

both in the throat and behind the breastbone.
4. The physician also determined that patient felt discomfort 

in the chest.
5. It accumulated in the bronchial tubes and made the 

patient cough. 
6. He was to follow a bed regimen and a light diet.


